



EXCMA. DIPUTACION DE GUIPUZCOA

SEMINARIO DE FILOLOGIA VASCA
"JULIO DE URQUIJO"
ADSCRITO A LA UNIVERSIDAD DE
VALLADOLID

San Sebastián, 6 de septiembre de 1955.

Sr. D. Antonio Tovar

Salamanca

Mi querido amigo:

Le escribo al regresar de S. Cugat, donde he estado en compañía de Bilbao. Por más que ahora recuerdo que probablemente habrá llegado a su poder alguna de las tarjetas que allí firmamos.

Llegamos a tiempo para asistir a la entrega de la Miscelánea a Mons. Griera. Se imaginará V. fácilmente el acto. Los dos días siguientes hubo reuniones dedicadas a los atlas, en que hubo exposiciones muy interesantes de Alvar y Salvador sobre el andaluz y otra de Companys -Seguy no asistió- sobre el gascón. También hubo un discurso muy patético de M. Pop sobre la necesidad del espíritu de sacrificio para el progreso de las ciencias.

Hemos tenido además la suerte de ver trabajar a los del nuevo atlas catalán -Badía, Colón, Companys y un mallorquín cuyo nombre no sé exactamente cómo se escribe- preparando el cuestionario en Barcelona. Creo que con ello he perdido un poco de mi enorme temor ante empresas de esta clase.

Bilbao está preparando a unos chicos para recogida de material y han hecho ya alguna cosa.

Aquí sondé a mi llegada las posibilidades económicas y parece que, aunque no para inmediato, las ~~posibilidades~~ perspectivas no son malas.

Reciba el cordial saludo de su amigo

AUSA

UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

CREDOS.USALES